

Gestern haben über 300 Adenstedter und einige Lafferder (die Polizei sprach sogar von 350 Demonstranten) für den Erhalt der bestehenden Schulen vor dem Ilseder Rathaus demonstriert.

Die Verwaltung um Bürgermeister Fründt steuerte keinen Redebeitrag bei.

Jörg Gilgen beschwichtigte für die [Ratsfraktion der SPD erwartungsgemäß](#) , daß natürlich noch nichts entschieden sei.

Cord Pape [bemängelte](#) dagegen, daß ein Neubau einer Schule wesentlich teurer sei, als die bestehenden zu erhalten und auszubauen. Er lobte den derzeitigen Schulbetrieb vor Ort und mahnte die Gefahr einer drohenden unsinnigen Verschlimmbesserung und warnte vor einer Zersplitterung der dorfgemeinschaftlichen Sozialbeziehungen, deren Basis bereits in der frühkindlichen Gemeinschaft entsteht.

[Tobias Mull hat einen sehr guten Artikel dazu in der Montags-PAZ](#) , Harald Meier in der PN, allerdings hinter der Paywall.